
 

 

       Le 04/11/2022 

 

 

Compte-Rendu Rencontres Théobaldiennes du 22/10/2022 Quartier des Sablons  

 

 

Élus : 

• M. Vouriot, Maire de Saint-Thibault-des-Vignes 

Élus Référents : 

• M. Plumard, 1er Maire Adjoint 
• Mme Lefort, Adjointe en charge des Finances 
• M. Bernier, Adjoint en charge de l’Urbanisme 

 

Sujets abordés : 

PROJETS PRESENTÉS :  

- Création d’une Halle des Sports : horizon 2024/2025 
- Crèche : 2025/2026 

 

STATIONNEMENT 

- Stationnement d’un camion devant le Collège Léonard de Vinci 
o Proposition de faire un marquage au sol pour 2 places réglementaires réservées PMR 

(Personne à Mobilité Réduite). 
- Manque de places de stationnement en haut de la rue de l’Ecole en face de Marie Curie 

o Une étude financière est en cours pour la réhabilitation de cette placette et création de 
place de stationnement.  

- Place de stationnement en bas de la rue de la Gondoire à repeindre  
 

PLACE CLAUDE MONET 

- Installation des futurs arbres et lampadaires qui peuvent gêner la vue des riverains 
o Installation en cours, les riverains seront consultés pour le moindre désagrément 

possible 
- Stationnement : demande de stationnement en dépose-minute ou limitée à 1/14 d’heure.  

o Proposition de marquage d’une ou deux places en stationnement limité à ¼ d’heure ou 
dépose-minute devant les commerces  



o Proposition d’un marquage au sol d’une bande stop à la sortie du parking du nouvel 
immeuble : étude en cours 

- Installation de caméras de surveillance  
o Le plan de déploiement est en cours 

- Installation du DAB (Distributeur Automatique de Billets) 
o Des plots vont être posés devant le DAB, mi-novembre  

 

VOIRIE 

- Manque de visibilité Passage Michel Ange  
o Proposition de matérialiser par une flèche au sol le sens de circulation 
o Panneau sens unique à redresser en haut du passage 

- STOP dangereux à l’angle de la rue de l’école et rue de la Gondoire  
o Diverses solutions sont envisagées afin de faire respecter cet arrêt (ralentisseur ou 

autres…)   
- Demande de remarquage du STOP en bas de la rue de la Gondoire et à l’entrée des frères 

lumière  
- Demande de remarquage du STOP à l’entrée du passage de l’Abbé de l’épée  
- Place Gutenberg à réaménager   

o Proposition de réaménagement de la place avec des places de stationnement 
matérialisées, sans que cela soit trop proche du fond des jardins. Pas d’artificialisation 
des sols.  

SCOLAIRE 

- Chapiteaux de l’école Pierre Villette très sales 
o Les services techniques interviendront prochainement pour les nettoyer  

- Musique très forte à l’heure du déjeuner ou après 16h30 dans la cour de récréation en période 
scolaire à l’école Pierre Villette 

o Information remontée au Pôle Vie Educative Scolaire et Périscolaire  
 

PROPRETE 

- Nettoyage le long du chemin aux abords du stade 

 


